

Après ce rapide tour d'horizon, que les militants du P.C.F. auraient intérêt à remettre en mémoire à leur dirigeant "national" Léon MAUVAIS, voyons maintenant le fond de la question, qui explique cette position bien mieux que les dérobades de MAUVAIS.

Cette explication, que nous trouvons dans les articles de MAGNIEN tirés de "L'humanité" de la même époque, ce n'est pas le fait que de Gaulle n'était pas démasqué comme réactionnaire fieffé, mais que les dirigeants stalinien avaient comme objectif, une alliance du gouvernement bourgeois dirigé par ce réactionnaire, avec le gouvernement soviétique. C'est pour obtenir cette alliance qu'ils ont encensé de Gaulle, et enchaîné le prolétariat au char de la bourgeoisie, à une période où, comme le sentent très bien bon nombre de militants du P.C.F., ils "pouvaient faire la révolution".

Humanité 21 Aout 1944 - M. MAGNIEN - "UNE DES BASES DE LA GRANDEUR ET DE L'INDEPENDANCE FRANCAISE : L'ALLIANCE FRANCO-SOVIETIQUE".

"L'intérêt bien compris de la France exige que le Gouvernement provisoire de la France conclue avec le Gouvernement soviétique des accords et des pactes visant à la collaboration politique, économique d'assistance mutuelle et d'amitié des deux pays..... L'alliance franco-soviétique doit être indiscutablement le fondement de la politique de sécurité de la France de la politique d'équilibre et de paix en Europe. La France ne peut retrouver sa grandeur dans l'indépendance qu'en s'appuyant sur l'URSS".

-Id - 24 Aout - -Du même M. MAGNIEN : "APRES L'ACCORD FRANCO-TCHIQUE, RETOUR A L'ALLIANCE AVEC L'URSS".

Et pour compléter le tableau d'une France bourgeoise forte, alliée à l'URSS, voici ce qu'écrivait MAGNIEN dans l'Humanité du 30 Aout 1944 :

"L'INDOCHINE TRAHIE PAR VICHY SERA DEFENDUE AVEC FERMETE PAR LE PEUPLE DE FRANCE "

"..... Le Général de Gaulle a dit à Washington au sortir de son principal entretien avec le président Roosevelt, qu'il pouvait assurer aux français que "toutes les colonies françaises y compris l'Indochine resteront à la France.

Les traîtres fascistes qui furent valets des trusts en France ont vendu les richesses de l'Indochine aux trusts nippons. Nul étonnement à ce que maintenant ils vendent tout le territoire. Mais le peuple de France entend que l'Indochine comme tous les territoires d'outre mer reviennent en entier et sans hypothèque dans la communauté fédérative de la plus grande France. La France ne pourrait accepter quelque disposition que ce soit qui porterait atteinte à sa souveraineté de grande puissance ni à son droit strict d'administrer les territoires d'outre mer dont elle a la charge, dans le sens de l'émancipation des peuples qui les habitent, ni surtout à son droit de les défendre contre toute visée impérialiste".